

+++ Erfolg des BDK Sachsen +++

16.06.2024

Wahl der Jugend- und Auszubildendenvertretung an der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH)

Die Wahl der Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) ist erfolgreich abgeschlossen. Wir freuen uns besonders, dass der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK) als zweitstärkste Gewerkschaft in der JAV vertreten ist. Dies ist ein bedeutender Schritt für unsere jungen Kolleginnen und Kollegen, die nun eine starke Stimme in der Vertretung ihrer Interessen haben.

Ein herzlicher Dank geht an alle Anwärterinnen und Anwärter, die uns ihr Vertrauen geschenkt haben. Eure Unterstützung ist der Grundstein für eine engagierte und effektive Vertretungsarbeit.

Besonders möchten wir bei allen Kandidaten des BDK Sachsen gratulieren, die sich der Wahl gestellt und erfolgreich in die JAV gewählt worden sind. Herzlichen Glückwunsch zu diesem großartigen Erfolg! Geben wir ihnen Namen: Anton, Henrik und Paul. Wir sind überzeugt, dass ihr mit eurem Engagement und eurer Kompetenz einen wichtigen Beitrag zur Arbeit der JAV leisten werdet.

Wir freuen uns auf eine gute und enge Zusammenarbeit mit der Personalvertretung. Das Vertrauen, das in unsere neuen Vertreter gesetzt wird, ist enorm und wir sind sicher, dass sie diesem Vertrauen gerecht werden. Gemeinsam werden wir uns für die Belange der jungen Beamtinnen und Beamten einsetzen und positive Veränderungen herbeiführen.

Auf eine erfolgreiche Amtszeit und eine konstruktive Zusammenarbeit!

Euer Bund Deutscher Kriminalbeamter e.V.
Landesverband Sachsen